



Zertifikat

Unangekündigtes Audit

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle

ARS PROBATA GmbH

(ISO/IEC 17065 akkreditiert für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH)

dass die Verarbeitungstätigkeiten von

Schapfenmühle GmbH & Co. KG

Franzenhauserweg 21

89081 Ulm-Jungingen, Deutschland

GLN-Nr.: 4000950000002 COID: 876

Zertifikats-Registrierungs-Nr.

IFS-0699/2025

Tag des Erstaudits:

20.03.2013

Tag des Audits:

06.02.2025 und 07.02.2025

Letztes unangekündigtes Audit:

07.02.2025

Datum der

Zertifikatsausstellung:

01.04.2025

Zertifikatsgültigkeit bis:

14.05.2026

Zeitspanne nächstes Audit

angekündigt:

23.01.2026 – 03.04.2026

unangekündigt:

28.11.2025 – 03.04.2026



Für den Zertifizierungsbereich des Audits APIFF010125-699:

Annehmen, Reinigen, Vermahlen, Flockieren von Getreide; Mischen von Backmischungen, Naturkostprodukten und Cerealien, Getreideflocken und Mehlen; Verpackung der Produkte in Papierbeutel für den Lebensmitteleinzelhandel, in Papiersäcken für den Großhandel und das Bäckergeschäft, in Big Bags und lose Verladung für Industriekunden

Das Unternehmen führt zudem Broker Aktivitäten durch, die nicht nach IFS Broker/oder einem anderen GFSI anerkannten Standard zertifiziert sind.

unter Ausschluss von: kein Ausschluss

Receiving, cleaning, grinding, flaking of grain; mixing of baking mixes, natural food products and cereals, cereal flakes and flours; packaging of products in paper bags for the food retail trade, in paper bags for the wholesale trade and the bakery business, in big bags and bulk loading for industrial customers

The company also carries out broker activities that are not certified according to IFS Broker or another GFSI recognised standard.

Exclusion from Scope: no exclusion

Produkt-Scopes: 6 Getreideprodukte, Cerealien, Industriebackwaren und Feingebäck, Süßwaren, Snacks

Technologie-Scopes: C, F

die Anforderungen des

IFS Food

Version 8, April 2023

und anderen zugehörigen, normativen Dokumente

auf **Höherem Niveau** mit einer Bewertung von 99,23 % erfüllen



Vorsitzende des Zertifizierungsausschusses

Dr. Dörte Schumacher

Berlin, 01.04.2025

